

Cañada Real Soriana Occidental



Comienza en Yanguas, en Tierras Altas de Soria, y tras pasar cerca de Soria, continua hacia El Burgo de Osma, San Esteban de Gormaz donde cruza el río Duero.

Desde aquí inicia un recorrido por las provincias de Segovia y Ávila, siempre al pie de la Sierra de Guadarrama en el caso de Segovia y pasando por la Sierra de Ávila. Entra en la provincia de Salamanca por Puente del Congosto, hacia Montemayor del Río, donde deja Castilla y León.

Además, la Cañada Real Soriana Oriental es una de las que mejor se conserva, con un trazado en diagonal, de noreste a suroeste, diferente al recorrido meridiano típico de las Cañadas Reales.

En la Sierra de las Cebrejas se cruza con la Galiana, en Soria.

Con la Cañada Real Segoviana lo hace en el Puerto de Somosierra y con la Leonesa Oriental en el de Guadarrama.

También se acerca a la Leonesa Occidental en la Venta del Hambre (Ávila), y a la de la Plata en Los Santos, cerca de Béjar (Salamanca).

Dirección

Yanguas. Soria.

Página Web: <http://www.pastos.es/nosotros-mapas/>

Página Web: https://medioambiente.jcyl.es/web/jcyl/MedioAmbiente/es/Plantilla100/1204012332575/_/_/_